
平成２６年８月２１日 教育委員会会議録 

 

１ 日 時  平成２６年８月２１日(木) 午後３時００分～午後３時２５分        

２ 場 所  市役所 １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  金村勲委員長、無着道子委員、徳永正靱委員、後藤恒裕教育長 

４ 出 席 者  江川隆教育部長、土田郁子管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

吉田勝彦学校教育課長、阿部謙一社会教育青少年課長、細谷正弘スポー

ツ保健課長、須藤睦典少年自然の家所長、安達正敏図書館長、佐藤文弘

学校給食センター所長、西村恵美子栄養管理室長、荒井秀利商業高等学

校事務長 

       事務局（管理課職員） 

 

会議次第  

 
１ 開 会  

２ 前回会議録承認 

３ 報   告 

  （１）東南村山地区視聴覚教育協議会の廃止について 

  （２）第２回山形まるごとマラソンの開催について 

  （３）第７回山形市民スポーツフェスタの開催について 

   (４) 中国吉林市第二中学校との交流事業について 

４ そ の 他    

５ 日 程 

 （１）教育委員の日程について 

 （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

６ 閉 会 

 

会議録  

 

１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 報   告 

委員長･･･東南村山地区視聴覚教育協議会の廃止について、報告を願いしたい。 

 

 社会教育青少年課長より、東南村山視聴覚教育協議会は東南村山地区の市町が共同
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して視聴覚ライブラリーを設置し、諸団体に視聴覚教材等の貸出を行うために昭和３

７年に設置されたが、時代の変遷に伴う視聴覚教材の多様化・低価格化等により協議

会の教材への依存が減少したため、平成２７年３月３１日をもって廃止する旨の報告

があった。また、資料に基づき、廃止後の措置・廃止までのスケジュールの報告があ

った。 

 

委員長･･･負担金の拠出割合に応じて教材・機材を分配するとなっているが、各市町の

中で教材・機材の分配はうまくいくのか。 

 

社会教育青少年課長･･･教材については負担金の拠出割合に応じて分配するが、機材

は今現在配置している市町に優先的に配置する予定であり、その残りの部分について

を山形市への配置とし円満に分配することを目指している。 

 

委員長･･･次に第２回山形まるごとマラソンの開催について、報告をお願いしたい。 

 

スポーツ保健課長より、平成２６年１０月５日(日)に第２回まるごとマラソンが開

催されるが、すべての種目においてスタート・ゴールとも山形市総合スポーツセンタ

ーが会場となり４，５７１名の申込みがあった旨や、ゲストとして谷川真理さん・増

田明美さんを予定している旨報告があった。 

 

委員長･･･昨年の参加人数は何人か。 

 

スポーツ保健課長･･･申込時点では４,０１０人であったが、実際走った方は 

３，４６８名である。 

 

委員長･･･谷川さんは参加者と一緒に走り、増田さんは解説だけか。 

 

スポーツ保健課長･･･はい。 

 

委員長･･･充実した大会を目指して、万全な準備をしてほしい。 

 

委員長･･･第７回山形市民スポーツフェスタの開催について、報告をお願いしたい。 

 

スポーツ保健課長より、平成２６年１０月１２日（日）に山形市総合スポーツセン

ターで第７回山形市民スポーツフェスタが、昨年とほぼ同じ内容で開催される。東北

の「絆」スペシャルとして中央広場「フードコート」で、東北ゆかりの食べ物(なみえ

やきそば・山形肉そば等)が販売される旨報告があった。 

 

委員長･･･昨年と比べて、大きく変わったプログラムはないか。 
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スポーツ保健課長･･･ないです。 

 

委員長･･･次に中国吉林市第二中学校との交流事業について、報告をお願いしたい。 

 

商業高等学校事務長より、中国吉林市第二中学校との交流事業について、吉林市第

二中学校から山形商業高等学校訪問の受入れ中止の件は平成２６年４月２４日の教育

委員会会議で報告したが、友好校事業の目的は、相互交流することが前提であるため、

商業高等学校からの吉林市訪問も相互交流ができる環境が整うまでは一時中止する旨、

報告があった。 

 

委員長･･･また相互交流が可能になった時に、交流事業を再開するということでよろし

いのか。 

 

商業高等学校事務長･･･はい。 

 

４ そ の 他 

 

委員長･･･(７月２４日教育委員会会議)議案第２８号 平成２７年度使用教科用図書

の採択について 別記 ２中学校 の差し換えについて説明お願いしたい。 

 

学校教育課長･･･前回７月２４日の教育委員会会議で審議いただいた議案第２８号

平成２７年度使用教科用図書の採択についての中学校の教科用図書に関しての別記の

中で、検定済年を平成１７年と記載したが平成２３年の誤りであったため、差し換え

をお願いしたい。 

 

委員長･･･その他に何かありませんか。 

 

委員･･･８月４日にスポーツ保健課主催のいのちの学習講演会に参加したが、とてもよ

いお話であった。参加した教諭からは、自分の学校の保護者に聞かせたいという声が

あった。学校の現場から要望があった時は、是非講師の先生を紹介してほしい。 

 

スポーツ保健課長･･･学校からの要望があれば、講師の先生を紹介できる。 

 

５ 日 程 等 

 

 管理課長から、平成２６年８月２２日から平成２６年９月３０日までの日程、行事

予定について説明があった。 

 

６ 閉 会  委員長 


